

Diputados cubanos felicitan a Alicia Alonso por su cumpleaños 98 (+Tuit)



La Habana, 21 dic (RHC) Los integrantes de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, Parlamento) felicitaron a la prima ballerina absoluta, Alicia Alonso, por cumplir hoy 98 años de edad.

Durante la sesión matutina del II Periodo Ordinario de Sesiones de la IX Legislatura del Parlamento, que sesiona en el Palacio de las Convenciones de La Habana, con la asistencia del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y el presidente Miguel Díaz-Canel, los diputados recordaron el onomástico de la destacada artista cubana.

En su cuenta en la red social Twitter, @DiazCanelB, el presidente cubano destacó de Alicia Alonso su condición de mujer universal creadora de una escuela, una compañía y una obra artística extraordinaria.

En este día [#Cuba](#) se felicita por ser cuna de una mujer universal, creadora de una escuela, una compañía, una tradición, una obra artística extraordinaria al alcance de todo el pueblo. Felicidades a nuestra Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso en su 98 cumpleaños.

[#SomosCuba](#) pic.twitter.com/mhS9QwWtnI

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [21 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179437-diputados-cubanos-felicitan-a-alicia-alonso-por-su-cumpleanos-98-tuit>



Radio Habana Cuba